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凡事徹底
宮城野中学校生徒指導便り No．７ 文責 青木

～１２月の目標～
１年をしっかりしめくくろう！
清掃や給食当番，係の仕事に責任を持って取り組もう！

スケアードストレイト自転車安全教室を実施しました！。

１２月３日（木）の６校時に校庭でスケアードストレイト自転車安全教室を行いました。
今年はプロのスタントマンの方々が自転車事故の危険性について，いろいろな場面を設
定して実演してくれました。音楽を聴きながら自転車に乗ったり，スマートフォンを使
いながら自転車に乗っていて事故につながるケースや車と自転車が接触する事故の再現
もあり，見ていた生徒たちは驚いた様子も見られま
した。自転車教室の中では事故の再現だけでなく，
事故を起こさないようにするためにはどうしたらい
いのか，事故を未然に防ぐためのアドバイスもあり
ました。今回の自転車安全教室を受けて，みんなが
交通ルールを守り，事故なく安全に生活してほしい
と思いました。

～生徒の感想より～
私は塾へ行くときに毎日自転車に乗っているけ
ど，今まで事故が起こるとは思っていないし，ル
ールも車に気をつけるくらいの意識だったけど，
今日見て実際に事故がおきているし，知らなかっ
たルールもあったのでこれから気をつけようと思いました。

ルールを守らなくてはならないことを改めて感じた。これからもルールを守ってい
きたいです。今回はこのようなことを再現してくださって本当にありがとうございま
した。

今月の重点努力事項

①時間を守ろう！（チャイム着席の徹底）
②整理整頓を心掛けよう！（使わない傘は持ち帰ろう！）

～登下校のマナーについて（確認）～
最近，登下校の時に集団で広がって歩いていたり，集団

で正門や五城保育園前交差点付近に集まっていたり，一般
の方が迷惑しているという声が寄せられています。
学校の前の歩道などは特に狭い所もあるので，登下校の

際には広がって歩いたり，集団で集まって話をしたりして，
一般の方の通行の妨げにならないようにしましょう！
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今日の自転車安全利用教室を通していろいろなことを学びました。その中でも印象に残っ
たことは３つあります。１つ目は無理な運転をしないことで，ルールを守って運転するこ
とです。僕は夜に塾に行く途中に勢いよく下るときがあるのでゆっくり丁寧に下っていく
ようにしたいです。２つ目は横断歩道を渡るとき左右を確認してから渡ることです。僕は
横断歩道を渡るとき，いつも右しか確認しないので，後ろや左の確認もしたいです。３つ
目は車が駐車しているときの渡り方です。たまに両方通行の一本道を通るときに，避ける
とき，全く確認をしていないので，これからはしっかりするように気をつけたいです。


